

Anfrage Nr. 0042/2009/FZ  
**Anfrage von Stadtrat Pflüger**  
**Anfragedatum: 29.07.2009**

Betreff:

**Baumaßnahme Neuer Weg**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 24. September 2009

Im Gemeinderat am 29.07.2009 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Pflüger:

Vor zwei Jahren hatten Sie gesagt, im vergangenen Jahr würde die Baumaßnahme im Neuen Weg begonnen. Vor genau einem Jahr hatten Sie dann gesagt, es gebe Verzögerungen im Neuen Weg und jetzt im Juli diesen Jahres würde angefangen. Wir haben heute den 29. Juli und die Baumaßnahme ist immer noch nicht begonnen. Meine Frage erneut: Wann wird diese Baumaßnahme begonnen?

Antwort:

Die Baumaßnahme Neuer Weg, die eigentlich schon 2005 gebaut werden sollte, hat sich insbesondere aus Kostengründen verzögert. Sowohl die erste Ausschreibung 2005 als auch die beschränkte Ausschreibung 2008 wurden wegen überzogener Kostenforderungen aufgehoben. Die jetzt dritte Ausschreibung 2009 basiert auf einer komplett überarbeiteten Planung. Die Maßnahme soll jetzt aber definitiv im März 2010 begonnen und im November 2010 fertiggestellt sein.

Um Kosten einzusparen, hat das Tiefbauamt jetzt ein Paket für die Ausschreibung im September 2009 gebündelt. Dieses enthält folgende Stützmauerprojekte: Forlenweg, Neuer Weg 11, Neuer Weg 13, Neuer Weg Spitzkehre und Am Schlierbachhang. Damit sind die Grundlagen für den vorgenannten Baubeginn gelegt.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 23.09.2009**

**Ergebnis:** behandelt